

René Pierre ne craint toujours pas les durs

Renē Hierre

MAISON FONDÉE EN 1952



En cette année de coupe du monde de rugby, il nous tenait à cœur de remastériser cette affiche « Rene Pierre ne craint pas les durs », inventée par le fondateur Mr René Pierre en 1972.

L'affiche d'origine montrait la qualité des babyfoots René Pierre : même les gros bras de rugbymen ne pouvaient pas tordre les barres de joueurs. À l'époque, la clientèle des cafés usait et abusait de nos produits et la durée de vie des composants était primordial.

De nos jours, la Maison Rene Pierre a conservé ce même gage de qualité et de durabilité, en y mettant une touche 'design' pour que ce jeu de café perdure à la maison, en famille ou entre amis. Et nous prouvons qu'après 70 ans d'existence, même face à Sébastien Chabal, Lionel Nallet, Baptiste Couilloud et Ethan Dumortier, René Pierre ne craint toujours pas les durs !